

EL ABORTO DESDE LA BIOETICA

QUIMICA YENI KAREN

DEFINICION DE ABORTO

La pérdida espontánea del embarazo antes de la vigésima semana de gestación, que puede causar dolor físico y emocional.

El tipo más común de pérdida del embarazo ocurre debido a que el feto no se desarrolla normalmente.

DEFINICION DE BIOETICA

La bioética es la búsqueda de soluciones producidos por los avances científicos en ciencias de la salud y vida. Tiene como finalidad resolver conflictos originados por las ciencias y la tecnología.

POSICION DE LA BIOETICA FRENTE AL ABORTO Y LA VISION DE LA BIOETICA EN LOS DISTINTOS TIPOS DE ABORTO

El aborto no esta motivado por simples intereses egoístas, se hace para evitar consecuencias negativas.

El principio del respeto a la autonomía es la base de una buena parte de las discusiones contemporáneas en la bioética.

El Vaticano en su posición con la Bioética sostiene que la persona humana existe desde el momento de la fecundación y por lo tanto el aborto es un homicidio y un infanticidio.

Además, nos dice que reconocer a la persona humana desde la concepción implica aceptar la existencia de los derechos naturales.

En la interrupciones libres: Son casos donde el embarazo puede ser dificultad para la vida de la madre.

Es aquí donde el egoísmo, capricho o simple comodidad serían valores fundamentales a defender por encima del otro.

En las interrupciones eugenésicas: Los avances científicos han permitido diagnosticar enfermedades genética o malformaciones. Gracias a su ayuda se puede prevenir este tipo de enfermedades, pero aun esto no nos autoriza a destruir una vida en su comienzo.

BIOETICA FRENTE AL ABORTO Y EL SINDROME POST ABORTO DESDE LA BIOETICA

Los avances científicos en el campo de la medicina han ido avanzando frente a enfermedades.

Pero también se ha visto que el aborto, como recurso para terminar embarazos, ha superado las cantidades de vidas salvadas.

El debate sobre aborto en el ámbito de la bioética se encuentra empantanado desde hace ya largo tiempo entre quienes adjudican al cigoto un supuesto derecho absoluto a la vida desde la concepción hasta la muerte natural, y quienes confieren a la mujer un supuesto derecho absoluto a decidir sobre su cuerpo.

El síndrome del Post-Aborto (SPA) designa un complejo de síntomas fisiológicos, psicológicos y espirituales.

Afecta fundamentalmente a las mujeres pero también al padre de la criatura, los médicos y otro personal.

Las manifestaciones del SPA son normales: se experimenta dolor, culpabilidad; lo anormal sería quedarse completamente indiferente como si nada hubiera ocurrido